
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 27. Juni 2019, 16:14

Zitat von Grabbers 

Das war einfach nur Geldvernichtung von AB.

Zudem man mit Sicherheit von einem Wechsel ausgehen kann bei so einem Preis für
den Spieler!

Wünsche AB und den Spielern viel Spaß in Hamburg und hoffe, dass die Seuche über
sie hereinbricht.

Also ich bin jetzt auch kein großer AB Fan mehr nach dem letzten Jahr.

Aber wenn Leibold nicht verlängert hätte wäre sein Vertrag letztes Jahr wie der von Möhwald
ausgelaufen. Sprich Wechsel ablösefrei ohne jegliche Kohle für uns.

Wo genau ist es jetzt Geldverbrennung wenn der Spieler jetzt noch Geld einbringt?
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